
Nom: Oppedisano  

Prénom: François 
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As tu déjà pratiqué le provençal ou la lyonnaise ?

Ton plus beau souvenir lors d’un concours ?

La formule de jeu que tu préfères ?

Comment vois tu l’avenir du club ?

Un dernier mot ?

À quel âge as tu commencé à jouer ?

À quel poste tu préfères jouer et avec quelles boules ?

À 8/10 ans

Pointeur / Milieu avec des MS 2110

Doublette et Triplette

Provençal non, La lyonnaise oui 1 fois ou 2

Concours officiel en triplette à Villeurbanne avec mes 2 meilleurs amis Sergio et Gus 
on perd en finale on a fait du beau jeu toute la journée, sur une partie j’ai carreau fini a 
la sautée et je le fais 😄

On à fait naitre ce club par les démarches administratives et sportives avec mes 
amis et maintenant nous allons encore grandir grâce à Christophe (avec Allan) qui 
nous apporte sont expérience. L’avenir je le vois bien car il y a un noyau épais qui 
oeuvre dans le bon sens. Je ferai tout pour ma part pour qu’il s’améliore encore.

Je souhaite de bons résultat individuels ou collectifs aux équipes en championnats 
et sinon passer du bon temp au club lors des manifestations internes rappelons 
nous que la pétanque est un jeu ou l’on doit prendre du plaisir et renforcer nos 
amitiés et ne pas s’arrêter à des futilités et surtout respectons nous malgré nos 
différences.


